

**IMPLEMENTASI BIMBINGAN INDIVIDU DALAM
MEMBENTUK KEPERIBADIAN QUR'ANI SANTRI DI
TAMAN PENDIDIKAN AL-QUR'AN (TPQ) AR RIDLO
KECAMATAN GEBOG KABUPATEN KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (SI)
dalam Bidang Bimbingan Konseling Islam (BKI)**

**Oleh:
Cholisotul Ilmiyah
NIM: 1840110104**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI BIMBINGAN KONSELING ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Program Studi Bimbingan Konseling Islam

Jl. Conge ngembalrejo po box 51, kudas 59322, telp. (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama : Cholisolul Ilmiyah
 NIM : 1840110104
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
 Program Studi : Bimbingan Konseling Islam
 Judul : **“Implementasi Bimbingan Individu Dalam Membentuk Kepribadian Qur’ani Santri Di Taman Pendidikan Al-Qur’an (TPQ) Ar Ridlo Kudus”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing, sejak 16 Juni 2021 sampai 12 Januari 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 12 Januari 2023
 Dosen Pembimbing

Heny Kristiana Rahmawati, M. Pd. I.
 NIP.199102132045042016



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Telp. (0291) 438818
Fax. 441613 Kudus 59322
Email : fdki@iainkudus.ac.id Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi Saudara/i :

Nama : Cholisolul Ilmiyah
NIM : 1840110104
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Bimbingan Konseling Islam
Judul : “Bimbingan Individu Dalam Membentuk Kepribadian Qur’ani santri TPQ Ar Ridlo Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus”

Telah diujikan pada **19 Januari 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Hj. Farida, M.Si. NIP. 197901072003122000 Ketua/Penguji I	26 / 2023 / 01	
Dr. Fatma Laili Khoirun Nida', S.Ag., M.Si. NIP. 197701252009122001 Penguji II	26 / 2023 / 01	
Moh. Anwar Yasfin, M.Pd. NID. 198407271006092018 Sekretaris Sidang	26 / 2023 / 01	
Heny Kristiana Rahmawati, M. Pd. I. 199102132045042016 Dosen Pembimbing	27 / 2023 / 01	
Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si. NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	27 / 2023 / 01	



SURAT PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Cholisotul Ilmiyah**,
NIM: 1840110104 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini. Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 5 Januari 2023

Yang menyatakan



Cholisotul Ilmiyah
NIM: 1840110104

MOTTO

Bersyukurlah atas apa yang terjadi dan yang kau miliki dengan mengiringi do'a. Karna do'a itu romantis, walaupun tangis, namun akan berakhir dengan manis.



PERSEMBAHAN

Atas ridho Allah, dengan ikhlas dan tulus, skripsi ini penelipersembahkan kepada pihak-pihak berikut ini:

1. Kedua orang tua tercinta Bapak Abdul Chamid (alm) dan Ibu Noor Faizah. Terimakasih atas kasih sayang, doa, restu, dukungan dan tetes keringat untuk melalui sebuah perjalanan menuju cita-cita peneliti.
2. Adek tersayang Muhammad Tholhah Hasan, Manunal Ahna, Luluk Fitrotin Nujumun Laili, Nabila Husna Aladiba, Maratus Sholihah dan Muhammad Abdullah Fadol, terimakasih atas segala dukungan dan semangatnya.
3. Kepada seluruh dosen IAIN Kudus, terlebih kepada Ibu yang telah sabar membimbing dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
4. Kepada seluruh teman-teman kelas BKI-C 18, kelompok KKN, PPL, PKL dan tak lupa keluarga besar TPQ Ar Ridlo Gebog Kudus.
5. Kepada sahabatku-sahabatku yang sedang berjuang bersama saling memberikan semangat serta support untuk menyelesaikan skripsi dan wisuda bersama-sama.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN¹

Kosonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	.. َ	A/A
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	.. ِ	I/i
ج	J/j	ظ	Ṭ/ṭ	و	W/w	.. ُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Māad	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ḍ/ḍ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	Rabb	عَالَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/ Hamzah di-wakaf		ان		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	Qara'a	الْفُرُوعُ	Al-furū'	الْقَمَرُ	Al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَأَ	Qara'a	القَضَاءُ	Al-qadā'	الشَّمْسُ	Al-syams	شَيْئِي	Syai'un
Kata Majemuk Dirangkai			Kata Majemu Dipisah			Tā Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl Al-Dīn	سَاعَةٌ	Sā'ah		

¹ Supaat dkk, Pedoman Penyelesaian Tugas Akhir Program Sarjana (Skripsi), (Kudus, IAIN Kudus, 2018), hlm...xxxiii

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang maha pengasih dan maha penyayang, karena dengan segala taufiq dan hidayah-Nya penulis menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Sholawat dan salam senantiasa penulis ucapkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat dan semua pengikutnya hingga akhir zaman.

Skripsi dengan judul “Implementasi Bimbingan Individu Dalam Membentuk Kepribadian Qur’ani Santri Di TPQ Ar Ridhlo Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus” disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana strata satu (S1) Program Studi Bimbingan Konseling Islam Fakultas Dakwah Dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus. Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti mendapatkan bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh sebab itu dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada pihak-pihak berikut ini.

1. Prof. Dr. Abdurrahman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Pektorat IAIN Kudus yang telah m emberi izin penelitian sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si. selaku Dekan Fkultas Dakwah Dan Komunikasi Islam yang telah memberikan motivasi dan panutan kepada penulis dalam penyelesaian tugas akhir ini.
3. Nur Ahmad, S.Sos. M.S.I. selaku Kepala Program Studi Bimbingan Konseling Islam
4. Ibu Heny Kristiana Rahmawati, M.Pd.I. Selaku Doen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga serta pikiran untuk memberikan bimbingan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Anis Listiana, M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para dosen dan staf pengajar di IAIN Kudus yang membekali pengetahuan, shingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Bapak H.Noor Huda, S.Kom selaku Kepala TPQ Ar Ridhlo Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus yang telah memberikan izin dan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.
8. Seluruh ustad dan ustadzah TPQ Ar Ridhlo Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian skripsi ini.
9. Terima kasih kepada kedua oarg tuaku beliau Bapak Abdul Chamid (alm) dan Ibu Noor Faizah yang selalu memberikan kasih sayang

yang tiada kiranya, yang telah memberikan semangat, dukungan serta mendoakan saya setiap waktu demi keberhasilan putrinya.

10. Teruntuk teman-teman BKI-C angkatan 2018 yang telah bersama-sama dimasa perkuliahan serta memberikan dukungannya.
11. Almamaterku, IAIN Kudus tercinta.
12. Semua pihak yang tidak biasa penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Terimakasih penulis ucapkan pada semua pihak yang telah memberikan bantuan dan semoga kebaikan yang telah diberikan mendapatkan balasan kebaikan pula dari Allah SWT. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak.

Kudus, 4 Januari 2023

Penulis,

Cholisotul Ilmivah

NIM: 1840110104

